
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300

○ソング

　◦四つのラスト

○スマイルBOX

　◦永野文雄会員（暑い中での例会ご苦労様です。担当の会員増強委員会さんありがとうございます。）

　◦金田昇会員（会員増強委員会皆様の活動がクラブの柱です。よろしくお願いします。）

　◦片倉義文会員（今朝早く、南湖神社、中野目宮司様に地鎮祭のお祓いをして戴きました。ありがとうございました。）

　◦成井正之会員（本日は誕生お祝いありがとうございます。大谷翔平スマイルは７/26 31号７/28 32号８/３ 33号

　　８/６ 34号でした）

　

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

創立１９８６年2024～2025年度クラブ目標

会　長　　阿　部　克　弘
幹　事　　十文字　光　伸

『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1817回例会

令和６年８月8日（18：30～19：30）

８月９日㈮　グランドホクヨウ　
半沢中央ロータリークラブに表敬訪問

A  出席免除を受けていない正会員数 ５２名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７１名

C  Ⓐの出席者数 １９名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 １４名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３３名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６６
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５０％

第1817回例会出席状況� （R６年８月８日)
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本日のプログラム
■会長の時間 阿部克弘会長

　皆さん、こんばんは。まず初め
に、米沢中央ロータリークラブ
さんから緊急のお願いということ
で、豪雨災害の支援。これは募金
とタオルお願いしたいということ
で、早速皆さん素早く反応してい

ただいて、タオルもあのように大変多く集まりま
した。明日、公式訪問で持って参りたいと思いま
す。本当にありがとうございました。募金のほう
もよろしくお願いをしたいと思います。さて、昨
日から阪神甲子園球場で全国高等学校の野球大会
が開催されました。3441校が全国で参加しまして、
今回は49校が代表ということで今、熱戦を繰り広
げております。それに伴いまして、阪神甲子園球
場がちょうど開設から100年経ったということが今
話題になっておりまして、ちょうど1924年に出来
ました。当初は野球場というよりも多目的な感じ
で建設されたもんですから、球場も広く左翼右翼
のほうが規定よりも大きいということで、私が一
番心に残っているのはラッキーゾーンという仮の
柵が設けられたのは皆さんもご存じかと思うんで
すが。1947年に設置されたようなんですね。いろ
いろ諸説あります。広いのでホームランが出にく
いというような話もありましたが、その当時の後
楽園球場に合わせてラッキーゾーンを作ったとい
うことらしいんですが。ラッキーゾーンでホーム
ラン数もそこで多くなったという、1991年にそれ
が適用されたんですが、それ以後はあまり甲子園
球場でのホームランが当初は少なくなったという
話を聞いておりますが。今はもう野球バットやボ
ールの技術開発がされてですね、あとは国際ルー
ルもありまして、今は世界的基準で球場が作られ
ているようでありまして、かなりホームラン数も
増えているようでございます。一番の激戦区は愛
知県が173校で、一番少ない県が鳥取の22校だそう
です。福島県からは聖光学院が出ておりますので、
是非とも人も白河の関を本来の意味の、仙台育英
さんが白河の関を超えて東北に優勝旗をもたらし
ましたが、できましたら福島県の高校が優勝して

本当に白河の関を超えてもらいたいなというふう
に私は個人的には思っております。多分皆さんも
そうではないかと思いますので、聖光学院に頑張
っていただいて優勝旗を福島県に持ってきていた
だくように皆さんで応援をしていきたいなという
ふうに思っております。今日はいろいろ誕生日の
プレゼントとかありますので、会長の時間はこの
辺で終了したいと思います。ありがとうございま
した。

■幹事報告� 十文字光伸幹事
〇白河赤十字奉仕団総会　会長　
安澤荘一：令和６年度「赤十字健
康講演」の開催について
〇白河赤十字奉仕団総会　会長　
安澤荘一：「赤十字ボランティア
保険」の加入案内について

〇ガバナー　早川敬介：2024-25年度国際ロータリ
ー第2530地区「社会・国際奉仕委員会・ロータ
リー財団委員会合同セミナー」開催のお知らせ

〇ガバナー　早川敬介：ロータリー・リーダーシ
ップ研究会（RLI）第７期パートⅠ開催のご案
内（再送）

〇早川ガバナー事務所：ガバナー事務所事務員交
代の件ならびにお盆休暇のお知らせ

〇2023-24年度ガバナー右近八郎：RLI第３期～第
６期報告書の送付について

〇ガバナー　早川敬介　地区実行委員長　笠間善
裕：2024-25度地区大会資料のご案内

■各委員会報告
⃝プログラム委員会 大住由香里委員長

　皆さん、こんばんは。プログラ
ム委員会の大住です。本日は次回
のプログラムの内容の変更と、年
次計画書の修正のほうのご報告を
させていただきます。次回ですね、
8月22日の例会のほう、会員卓話

となっておりましたが青少年委員会担当の毎年恒
例になっておりますＣＫＢ野球大会の先生方の卓
話と変更になりましたので、よろしくお願いしま
す。詳細に関しましては、本日の理事会での報告
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となるようです。よろしくお願いします。あと本
日配布されました年次計画書の修正です。44ペー
ジ開いていただきまして、例会プログラム16回目
の10月24日のビジョン推進・研修委員会担当例会
となっておりますが、8回目に同じ内容で入ってお
りますので、こちらのほうゲスト卓話という形で
修正をお願いしたいと思います。よろしくお願い
いたします。すいませんでした。以上です

⃝野球愛好会 吉野敬之監督
　野球愛好会から皆さんのほうに
ご連絡いたします。8月24日に二
本松クラブさんと練習試合が行わ
れます。毎年といいますか交互に
練習試合を行っているんですけれ
ども、今年は早めに8月24日にし

ましょうということでお話をさせていただいてお
りました。たまたまＣＫＢと被ってしまいました
ので、夜ＣＫＢのほうでも多分生徒さんとか先生
方を囲んで懇親会とかおやりになるのかなと、毎
年通例なんですけれども。練習試合の夜も、懇親
会ということで二本松クラブさんと夜「赤門」で
試合終了後、懇親会というふうな予定になってお
ります。詳細につきましては皆様方のほうにまた
ご連絡差し上げますけれども、参加できる方は是
非懇親会のほうにも参加していただければと思い
ますので、ちょっと両方被りますので公式行事と
非公式行事でございますが、お時間ある方は是非
参加のほうお願いしたいということで、後程文書
を回させていただきますので、よろしくお願いい
たします。

⃝親睦委員会 沼田　重一委員長
　今年度から月の第2回目例会に
記念品のプレゼントということに
なりましたので、勘違いされずに
ですね、是非とも第2週に行いま
すのでよろしくお願いいたします。

【誕生日】
池田浩章様、成井正之様、鈴木典雄様、鈴木信教
様、島田修一様、鈴木浩一郎様、

　それと委員会のほうからですけども、来月ホー
ムミーティングのご案内を明日ご案内をします。9
月の第3週に報告会がありますので、班長になられ
た方は大変忙しいかと思いますけども、段取りの
ほうよろしくお願いいたします。明日、メール出
します。よろしくお願いします。

■本日のプログラム
⃝会員増強委員会担当例会
○会員増強委員会 堀田一彦委員長

　皆さん、こんばんは。会員増強
委員会の委員長の堀田です。本来
であれば、入会候補者による卓話
を予定していたんですが、本日仕
事により都合がつかないというこ
となので、ちなみに十文字俊之君

と、あと金田昇さんのほうから進めていただいて
近藤勝人君も入会していただけるということで、8
月29日の例会には二人揃って来れるようです。と
いうことでですね、本日はテーブルごとに設問用
紙と入会候補者書く用紙をお配りしておりますの
で、1番から3番まであります。1番、西ロータリー
クラブは何人くらいの構成が適正だと思いますか。
それと2番、勧誘する際の口説き文句を考えてくだ
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さいというのと、3番入会候補者を3名以上別紙に
記載お願いしますというところで、我々会員増強
委員会の力だけでは、なかなか上手くいかない部
分もありますので、どうか皆様のご協力もいただ
いて今後に繋げていきたいと思いますので、今か
ら10分間シンキングタイムを設けますので、7時5
分くらいから各テーブルごとに発表してもらいま
すので、それまでに各テーブルごとで議論してい
ただいて、記入記載していただいて、その後発表
していただくということといたしますので、是非
ご協力お願いします。それではお願いします。

○大竹憂子会員
　まずそちらのテーブルで発表さ
せていただきます。1番の西ロー
タリークラブは何人くらいの構成
が適正かということなんですけど、
私たちのテーブルでは一応目標は
100人だろうと。それで適正人数

というのは何人であろうと適正であろうと。今現
在の70数名であっても適正。これが100名であって
も適正なんではないかというふうに私たちは話し
合いました。2番目の勧誘する際の口説き文句と
いうことですが、まず一言でいうならば楽しいよ、
これが口説き文句の一言目ではないかと。楽し
いよって言ったら、必ず何が楽しいんですかとか、
何が面白いですかという話になるので、まず話の
流れを作れるというのもあるし、またそれぞれい
ろんな愛好会とか、いろんな形で楽しいというの
をいろいろ教えていただけるメンバーがいっぱい
いるので、それはそれぞれ楽しいことを伝えられ
るので、まず一言で言うなら楽しいよというのと、
次に強いて言うなれば、騙されて入ってみる。こ
れも一言口説き文句の一つではないかという話が
出たのと、次に出てきたのが今現在、年齢職業を
超えて楽しい仲間、そして友達ができる。これが
白河西ロータリーだというのも一つの口説き文句
ではないかということが話に出ました。それから、
入会申込者を3名以上ということだったんですけど、
ちょっとそこまで時間が足りなかった点と、3名以
上と急に言われても思いつかないよなということ
で、ちょっとここは挙がってきてないので申し訳

ございません。以上です。
〇山口治会員

　私のテーブルはですね、永野さ
んと中目さんと山口という、この
パスト会長3人というメンバーで
の話し合いだったんですけれども、
西ロータリークラブ何人くらいの
構成が適正だと思いますかという

ことなんですけど。まあ、人数ばかり増やしても
出席率が悪いのはいかがなものかなというふうな
意見が出ました。アクティブなメンバーが多けれ
ば50人だっていいじゃないかと。別に増やすばか
りが脳じゃないと。要するに、すごく活発に動い
てくれるメンバー会員が多ければ50人でもいいと
いうふうな話が出ました。それとちょっとこれ人
数と関係あるのかあれですけども、出席率が悪い
ので食事代も抑えられている。出席率が上がると、
年会費を上げなければいけないというふうな話も
出ました。確かにそういう事はあるのかなという
ところです。それと、2番の勧誘する際の口説き文
句を考えてくださいということなんですけど、こ
れに関してははっきり言って特にありません。で
も、白河に3ロータリークラブ。あと、ロータリー
だけではなくライオンズもあるとは思うんですけ
ども、今、西クラブに、西へ西へとメンバーが集
まってきている。それはやはり、脈々と続いてる
西クラブの魅力が一番。それが会員を増やしてる
原因ではないかと。なので、特に口説き文句とい
うのはないですけれども、やはり会員全員が会員
増強委員みたいな形で西クラブ楽しいよ、来るん
だったら西クラブじゃないってやはり心から言え
るクラブですから、西に集まってるんじゃないか
なという話になりました。それと入会候補者3名以
上ということなんですけど、これは3人とも我がテ
ーブルはだんだん高齢になってきてますので、な
かなか若い人との繋がりはないということで、こ
れという名前が挙がらなかったんですけど、やは
りＪＣやＹＥＧの会員から開拓してくのがいいの
ではないかということで3人で話し合いが進みまし
た。とりあえず、我がテーブルは以上です。あり
がとうございました。
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となるようです。よろしくお願いします。あと本
日配布されました年次計画書の修正です。44ペー
ジ開いていただきまして、例会プログラム16回目
の10月24日のビジョン推進・研修委員会担当例会
となっておりますが、8回目に同じ内容で入ってお
りますので、こちらのほうゲスト卓話という形で
修正をお願いしたいと思います。よろしくお願い
いたします。すいませんでした。以上です

⃝野球愛好会 吉野敬之監督
　野球愛好会から皆さんのほうに
ご連絡いたします。8月24日に二
本松クラブさんと練習試合が行わ
れます。毎年といいますか交互に
練習試合を行っているんですけれ
ども、今年は早めに8月24日にし

ましょうということでお話をさせていただいてお
りました。たまたまＣＫＢと被ってしまいました
ので、夜ＣＫＢのほうでも多分生徒さんとか先生
方を囲んで懇親会とかおやりになるのかなと、毎
年通例なんですけれども。練習試合の夜も、懇親
会ということで二本松クラブさんと夜「赤門」で
試合終了後、懇親会というふうな予定になってお
ります。詳細につきましては皆様方のほうにまた
ご連絡差し上げますけれども、参加できる方は是
非懇親会のほうにも参加していただければと思い
ますので、ちょっと両方被りますので公式行事と
非公式行事でございますが、お時間ある方は是非
参加のほうお願いしたいということで、後程文書
を回させていただきますので、よろしくお願いい
たします。

⃝親睦委員会 沼田　重一委員長
　今年度から月の第2回目例会に
記念品のプレゼントということに
なりましたので、勘違いされずに
ですね、是非とも第2週に行いま
すのでよろしくお願いいたします。

【誕生日】
池田浩章様、成井正之様、鈴木典雄様、鈴木信教
様、島田修一様、鈴木浩一郎様、

　それと委員会のほうからですけども、来月ホー
ムミーティングのご案内を明日ご案内をします。9
月の第3週に報告会がありますので、班長になられ
た方は大変忙しいかと思いますけども、段取りの
ほうよろしくお願いいたします。明日、メール出
します。よろしくお願いします。

■本日のプログラム
⃝会員増強委員会担当例会
○会員増強委員会 堀田一彦委員長

　皆さん、こんばんは。会員増強
委員会の委員長の堀田です。本来
であれば、入会候補者による卓話
を予定していたんですが、本日仕
事により都合がつかないというこ
となので、ちなみに十文字俊之君

と、あと金田昇さんのほうから進めていただいて
近藤勝人君も入会していただけるということで、8
月29日の例会には二人揃って来れるようです。と
いうことでですね、本日はテーブルごとに設問用
紙と入会候補者書く用紙をお配りしておりますの
で、1番から3番まであります。1番、西ロータリー
クラブは何人くらいの構成が適正だと思いますか。
それと2番、勧誘する際の口説き文句を考えてくだ
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さいというのと、3番入会候補者を3名以上別紙に
記載お願いしますというところで、我々会員増強
委員会の力だけでは、なかなか上手くいかない部
分もありますので、どうか皆様のご協力もいただ
いて今後に繋げていきたいと思いますので、今か
ら10分間シンキングタイムを設けますので、7時5
分くらいから各テーブルごとに発表してもらいま
すので、それまでに各テーブルごとで議論してい
ただいて、記入記載していただいて、その後発表
していただくということといたしますので、是非
ご協力お願いします。それではお願いします。

○大竹憂子会員
　まずそちらのテーブルで発表さ
せていただきます。1番の西ロー
タリークラブは何人くらいの構成
が適正かということなんですけど、
私たちのテーブルでは一応目標は
100人だろうと。それで適正人数

というのは何人であろうと適正であろうと。今現
在の70数名であっても適正。これが100名であって
も適正なんではないかというふうに私たちは話し
合いました。2番目の勧誘する際の口説き文句と
いうことですが、まず一言でいうならば楽しいよ、
これが口説き文句の一言目ではないかと。楽し
いよって言ったら、必ず何が楽しいんですかとか、
何が面白いですかという話になるので、まず話の
流れを作れるというのもあるし、またそれぞれい
ろんな愛好会とか、いろんな形で楽しいというの
をいろいろ教えていただけるメンバーがいっぱい
いるので、それはそれぞれ楽しいことを伝えられ
るので、まず一言で言うなら楽しいよというのと、
次に強いて言うなれば、騙されて入ってみる。こ
れも一言口説き文句の一つではないかという話が
出たのと、次に出てきたのが今現在、年齢職業を
超えて楽しい仲間、そして友達ができる。これが
白河西ロータリーだというのも一つの口説き文句
ではないかということが話に出ました。それから、
入会申込者を3名以上ということだったんですけど、
ちょっとそこまで時間が足りなかった点と、3名以
上と急に言われても思いつかないよなということ
で、ちょっとここは挙がってきてないので申し訳

ございません。以上です。
〇山口治会員

　私のテーブルはですね、永野さ
んと中目さんと山口という、この
パスト会長3人というメンバーで
の話し合いだったんですけれども、
西ロータリークラブ何人くらいの
構成が適正だと思いますかという

ことなんですけど。まあ、人数ばかり増やしても
出席率が悪いのはいかがなものかなというふうな
意見が出ました。アクティブなメンバーが多けれ
ば50人だっていいじゃないかと。別に増やすばか
りが脳じゃないと。要するに、すごく活発に動い
てくれるメンバー会員が多ければ50人でもいいと
いうふうな話が出ました。それとちょっとこれ人
数と関係あるのかあれですけども、出席率が悪い
ので食事代も抑えられている。出席率が上がると、
年会費を上げなければいけないというふうな話も
出ました。確かにそういう事はあるのかなという
ところです。それと、2番の勧誘する際の口説き文
句を考えてくださいということなんですけど、こ
れに関してははっきり言って特にありません。で
も、白河に3ロータリークラブ。あと、ロータリー
だけではなくライオンズもあるとは思うんですけ
ども、今、西クラブに、西へ西へとメンバーが集
まってきている。それはやはり、脈々と続いてる
西クラブの魅力が一番。それが会員を増やしてる
原因ではないかと。なので、特に口説き文句とい
うのはないですけれども、やはり会員全員が会員
増強委員みたいな形で西クラブ楽しいよ、来るん
だったら西クラブじゃないってやはり心から言え
るクラブですから、西に集まってるんじゃないか
なという話になりました。それと入会候補者3名以
上ということなんですけど、これは3人とも我がテ
ーブルはだんだん高齢になってきてますので、な
かなか若い人との繋がりはないということで、こ
れという名前が挙がらなかったんですけど、やは
りＪＣやＹＥＧの会員から開拓してくのがいいの
ではないかということで3人で話し合いが進みまし
た。とりあえず、我がテーブルは以上です。あり
がとうございました。
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〇藤田龍文会員
　皆さん、こんばんは。私たちの
テーブルのほうで、まず何人くら
いが適正かということですが、大
変ポジティブな意見ばっかりで、
減らそうとかそういう意見はもう
全く出ませんでした。まあちょっ

と名前言うのあれなんですけど、Ｙ野さんですか。
Ｙ野さん、150人くらいと、とても前向きな話もあ
りましたし、あとは何人かは100人くらい目指そう
ぜというのがありました。まあ少なくなるよりは
現状維持か多くなるほうがいいんじゃないかとい
うような意見が多かったと思います。やはり、数
は力という部分はいろんな各ロータリーの方が来
た時に、元気があるとか活気があるとはよく皆さ
ん仰る。その分ちょっと質の問題というか、出席
率が異常に悪いという部分はやはりちょっと考え
なくちゃいけないんですが。じゃあ数を減らそう
という発想にはならないほうがいいんじゃないの
かなというような大方の皆さんのご意見でした。
あと、勧誘の口説き文句という部分なんですが、
私たちのテーブルは全員ちゃんと口説かれた人が
いなくて、残念ながらとにかく入れとか、申込書
書けとか、そういうちょっと強制的な、まあ知ら
ない方から言われてないですが、いろんな知った
断れない先輩から言われて強制的に入ってしまっ
た人がちょっと多かったので、ちょっとその辺は
反省してちゃんと説明すべきだろうと。前の班が
言ったように、楽しさとか成果という部分をちゃ
んと説明しないと駄目だろうと。その中でも何人
か生き残っているので、そういった部分では入っ
てから楽しみを見つけたり、人間関係をさらに構
築しておくという部分もあるのかなということで、
詳しい説明が本来はあったほうがいいんだろうな
ということはありました。うちのクラブは愛好会
がとても多くて盛んなので、そういった部分から
どんどん引っ張ってくるのも面白いんじゃないか
ということでした。入会申込者のほうは一応みん
なでちょっと思い当たった人5人くらいは出てまし
たので、こちらの方は堀田委員長のほうに届けて、
班の発表にさせていただきたいと思います。あり
がとうございました。

〇大住由香里会員
　私たちのテーブルでは、1番の
何人くらいの構成がというところ
ですけれども、70名くらいの現状
が一番いいんじゃないかという意
見と、109名2530地区でナンバー
ワンを目指したいという意見に二

つに分かれまして、そのまま発表させていただき
ます。2番目の勧誘する際の口説き文句なんですけ
れども、私なんかは根本あゆみ会員のほうに、い
いからとりあえずおいでと言われたまんま、その
まんま来つづけてしまったというところではあり
ます。何が口説き文句だったのかはわからないで
すけれども、そのまま居心地が良かったのは確か
なのかなって思っております。あと、そこから3番
目の3名の候補者を考えていく上で、私のほうが白
河じゃないから知り合いいないんですっていう話
を出して、知り合いっていえばここのロータリー
のメンバーさんばかりですって言ったら、皆さん
からそうやって知り合いとか繋がりができるよっ
て伝えてあげるのが一番なんじゃないのかなって
いうふうにも言われました。これは必ず言えと言
われて、今、諸橋さんと運天さんが私をじっと見
てるんですけれども、口説き文句の最高の言葉と
して「夜は世界に良いことができます、グローバ
ル奉仕ですよ。」って伝えろって言われました。
入会候補者なんですけれども、私の「デイサービ
スひいらぎ」の隣にあります「ブルーミングカフ
ェ」のオーナーをやられてます白岩麗奈さんに最
近常々話することがあって、どうですかどうです
かっていうお声をかけさせていただいているとこ
ろであります。報告させていただきます。以上で
す。

〇佐藤幸彦会員
　それでは、この会長班で話し合
ったことを発表させていただきま
す。まず1番目、何人くらいが適
正だという件に関しましては、や
っぱり目標は同じく100名程度だ
ということで、我がクラブ今70名

なんですが、福島県では5番目か6番目に多いクラ
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ブとなってるそうでございます。やはり100名を
目標として、ただ現実的には70、80がベターなん
じゃないかという意見もありましたが、クラブを
活性化するためにはやっぱり60名か70名以上、出
席率もやはりもうちょっと向上させないといけな
いんじゃないかというお話がございました。また、
現70名を維持することも大事だなということ話が
出ておりました。2番目、勧誘する際の口説き文句
としては、先程も出てましたがとりあえず入会し
てみたらというのがあったんですが、まず友達が
増えるよと。あと人と人との交流ができるよとい
うことを伝えて、楽しいクラブだよということで
誘ってみたらどうかという話がございました。3番
目入会候補者なんですが、1名実際名前が挙がった
んですが、これは後でお渡ししたいと思います。1
名しか挙がらなかったんですが、この白河にも結
構進出企業だとか、工場関係者とか、医療系、お
医者さんですね、結構いらっしゃると思うんです
が、工場関係者なんかはここゼロでしょうかね。
進出企業に関してもゼロなので、そういったその
工場関係とか医療系の方を誘ってみたらどうかと
いう話が出ました。以上でございます。

〇中嶋一貴会員
　1番の人数のところなんですけ
ども、まず、県1番の会員数を目
指したらどうかとそういうお話が
あって、ちょっと何人なのかねえ
というお話だったんですけど、先
程も出てましたが、大体100人く

らいかねというような意見が出てました。あと運
営する以上やっぱり30人以上いないとちょっと運
営厳しいんじゃないのと、そのようなお話も出て
いました。2番の口説き文句のところなんですけど
も、まず友達ができるよという話ですね、先程か
らも出てましたが。あと見識が広がるよとかです
ね、ＪＣメンバーはマストだよとかですね、職業
上の繋がりが持てるよとかですね。あとは県外の
方については、白河という輪だよと、このような
意見が出ておりました。あと候補者のところは、
山縣先生が教え子の方をいっぱい連れてきていた
だけるということで締めくくらせていただきまし

た。以上です。

〇長　克則会員
　では、私どものテーブルの発表
をさせていただきたいと思います。
まず1番、西ロータリークラブ何
人くらいの構成が適正かと思いま
すかということなんですが、我が
テーブルのほうでも一応目指すと

ころは100名くらいがいいのではないかという意見
がほとんどでした。目指すのであれば、福島でも3
番目くらいになれるくらいの人数になれればいい
よねという一応お話がありました。2番目に勧誘す
る際の口説き文句ということなんですけれども、
まずこの西ロータリークラブに興味を持っていた
だけるような口説き方というか、会員同士の仲の
良さであるとか、先輩会員からの面倒見の良さが
ものすごくあるよとか、やっぱりそういった事の
良いところ、興味を持っていただけるようなその
ような言い方が一番いいのではないのかなという
ことで話がまとまりました。あとは、年齢的にも
30代40代50代60代70代とそれぞれの年齢層の方も
いるということで、ちょうどよく年齢層もちょう
どいい会員の年齢層ではないのかなということで、
その辺も皆様にアピールするにもとても良いので
はないかと。一番は会員の多さであるとか、そう
いった事も口説き文句の一つではないのかなとい
う意見が出されてました。3番目に候補者3名をと
いうことなんですが、一応吉成会員のほうからも3
名程名前も挙がってるんですけども、一応違う会
の同友会という会もありまして、そういうところ
からも興味を持っていただける方とか、そういう
方もいるのではないかなということで、口説くの
であればそういったところからでもいいのじゃな
いのかなということだったんですが、中に女性の
方が1名いるというのはちょっと強調させていただ
きたいと思いました。


